

## BAB I

### PENDAHULUAN

#### A. Alasan pemilihan Judul

Dunia usaha dewasa ini dalam menjalankan roda usahanya harus lebih teliti dalam menghadapi permasalahan bisnis, hal ini dapat kita lihat dari persaingan yang tajam sehingga perusahaan yang bergerak dibidang manufaktur, perdagangan dan jasa harus dapat meningkatkan efisiensi, efektifitas serta ekonomis kerja di dalam perusahaan.

Agar tujuan perusahaan tercapai sesuai dengan yang direncanakan maka perlu diketahui bagaimana cara menggunakan informasi akuntansi dengan baik. Informasi akuntansi keuangan sangat berperan dalam menilai posisi dan kinerja keuangan untuk pengembangan perusahaan. Hal ini harus diketahui sebelum operasi perusahaan dimulai.

Penilaian posisi dan kinerja keuangan perusahaan dengan menggunakan informasi akuntansi keuangan merupakan salah satu bagian dari aktivitas perusahaan yang memberi informasi secara kuantitatif mengenai keadaan perusahaan. Bagi manajer, dalam pengambilan keputusan, hal ini merupakan salah satu alat ukur untuk melihat pengolahan perusahaan, dan juga dapat digunakan sebagai tolak ukur untuk menganalisa bagaimana cara menggunakan informasi akuntansi dalam mengambil keputusan, juga berguna bagi perusahaan dalam rangka pengembangan perusahaan itu sendiri.

Peranan informasi akuntansi keuangan khususnya dalam penilaian posisi dan kinerja keuangan perusahaan menyajikan laporan yang dapat digunakan bagi sejumlah besar pemakai dalam pengambilan keputusan ekonomi pada perusahaan. Menilai posisi dan kinerja keuangan perusahaan adalah salah satu aktivitas dalam manajemen berupa melakukan pemilihan diantara berbagai kemungkinan untuk menyelesaikan persoalan-persoalan yang bertentangan dan keragu-raguan dalam proses penyelenggaraan usaha bersama.

Penulis memilih PT Sucofindo Medan sebagai objek penelitian karena perusahaan ini dapat dijangkau oleh penulis dan cukup besar serta layak menjadi objek penelitian.

Dari uraian di atas jelaslah bahwa penilaian posisi dan kinerja keuangan perusahaan merupakan faktor yang dominan dalam suatu perusahaan sehingga penulis merasa tertarik untuk meneliti lebih lanjut dan menuangkannya dalam bentuk skripsi dengan judul "Peranan Informasi Akuntansi Keuangan dalam Menilai Posisi dan Kinerja Keuangan Perusahaan pada PT Sucofindo Medan".

## **B. Perumusan Masalah**

Berdasarkan penelitian pendahuluan pada PT Sucofindo Medan menunjukkan masalah yang dihadapi : Bagaimana informasi akuntansi keuangan yang diterapkan perusahaan. Apakah perusahaan telah memanfaatkan informasi akuntansi keuangan dalam menilai posisi dan kinerja keuangan perusahaan.